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Enrique Castellanos, diputado 
provincial de UCD, acusa 

1 «LOS 
MUNICIPIOS 

TAMBIÉN SON 
RESPONSABLES» 
fuSSSü? Presentada por la 
DCSS» e"í el plenode la 

insta"? r\}5< P°r l a <lue se 
•«aiGobierno a librar los 
^«opuestos para los 

^venmV*^** por el 
a S ^ e n t o de aceite fue 

«ontra 2 ta^Sn e l voto en 
t j t emi^^Seaeo 'oóen 
Bor7?m° Pleno ejercitar, 
el enU , a Personación en 
'amarlo de la propia 

diputación 
fendid?°stura de UCD, de-rique r?01 e l diputado En-
n̂traHa s te* lanos> estaba 

ÍUe Co"
a en que «es un tema v« al ípsfiondía en exclusi-

Cl»al SP amento»> P o r l o 
ra un H0pt°nía a que existie-
ción debate en la Diputa-

iiiinisuP'ica socialista y co
piante,?! a^8Umentaba que 
•a «con a5 a moción porque 
Para ] T / a b a n necesaria 
^ man-iefensa política de 
«anc* v Ueñ°s, como ciuda 
a los Q¡com° consumidores, 
Pfesenl, Políticamente re
hilos lnfmos Por haber sido a9u¡» 1Ue nos han traído 

^ producido la 
«Se 

!ata del aceite, sin 
e l hecho haya 

denunciado, 
a f a c c i o n a d o o 

bolado por ellos» 

<toe 
«ido 

Cas>Hanos, S«0i en declara-

" del presidente, 
5respLes<? moción se había 

en distintos 

ü0s
es Posteriores a CISNE 

"̂ a 'i«!:am*estó que «no era 
P o r c i ó n del Presidente. 
PrPre esta r 
« t a d o . 
N i a l m i e n t ° s de la pro-
Í0cia]i5°ri>arte del Partido 
H¡tr,sta- %te debe tener su 
%a*An e l Congreso de los 
Kenít°i' donde están re-d,°s Dni!ados todos los parti-
i' debií100?»- Consideró que 
'fijere a t e del tema era una 
«ti el '«a de la Diputación 
^afirn>;ongreso. «Creíamos 

ecuad (*ue n o e r a l u 8 a r 

| L ASPECTO 
ECONÓMICO 

N&do de explicar la 
que 'a de su partido, por lo 
fe^sen^et3 a Ia moción 
?lPut»í?da e n el pleno de la 
** DaS0n' dice que «tenía 
^ l o r ^ s . una económica, 
Snil=e-S e refiere a las in-
Jos v jetones de los afecta-
Stesen;?red,eros. yotra, a la nlasd-a-de l a Diputación 

ailigencias judiciales». 

ScL1? que atañe al aspec-
H «ab =m i c°' «las peticiones 
3*W¿S? -realizado a través 
?os, ^ « a c i o n e s de afecta
ros on!Lel Senor García Pa-
i* Eri,m° asesor de uno de 
'la^^Pos». Enrique Caste-
2* Un = t l z° que «se trataba 
fnera,

asunto en el que, en 
S t̂odS e-x i s t ía un acuerdo 0t>es K'sm entrar en discu
t a 3Z antinas sobre este 
"e eí > o de dónde proce-a'nero, que según se 

Enrique Castellanos 
declaró procede de la tasa 
del juego, o si el número de 
fallecidos eran seis o siete 
más o menos». Expuso más 
tarde que lo que le preocupa 
es hacer desaparecer el peii-

f ro que existe sobre las vi-
as de los afectados, que por 

la complejidad del tema 
científico requiere la coope
ración de todos los organis
mos con capacidad para ello, 
entre otros la Diputación. 

En cuanto a las responsa
bilidades, manifestó que 
afecta a todos: se acusó de 
responsabilidad al Gobierno, 
pero se omitió que también 
alcanza a los municipios, y 
en especial al que presentó 
la moción, señor Ferrera, 
por ser presidente de la Jun
ta Municipal de Chamartín. 
El señor Castellanos mostró 
el texto de un decreto de fe
cha de 27 de febrero de 1979, 
por el que el alcalde presi
dente del Ayuntamiento de 
Madrid delega en los conce
jales presidentes de las jun
tas municipales de distrito 
facultades para fiscalizar, 
inspeccionar e investigar las 
actividades relativas a los 
mercados de distrito, a las 
galerías de alimentación, al 
comercio minorista y a la 
alimentación en general. 
Después expresó que «en 
Madrid se ha producido la 
venta de este aceite tóxico 
sin que el hecho haya sido 
denunciado, inspeccionado o 
controlado por el Munici
pio». Continuó diciendo el 
señor Castellanos que «no 
queremos entrar en la discu
sión de este tema porque nos 
llevaría muy lejos, y como 
ya advertimos, quiza la Di
putación tenga que perso
narse en las diligencias para 
aclarar la intervención mu
nicipal en este asunto». 

Finalmente añadió que la 
Diputación ha estado adqui
riendo alimentos a empresas 
que en estos momentos tie
nen expediente de fraude y 
que incluso carecían del re
gistro de Sanidad. 

A. GARCIA-RUIZ 

El último incendio destruyó por completo la techumbre del edificio 

En el de la calle de la Bola, completamente abandonado desde , 
hace años, se va a instalar la escuela de restauración 

OTRO PALACIO RESCATADO 
El palacio que está en la esquina de la calle de la Bola con 
Guillermo Rolland fue hasta hace poco menos de un año 

propiedad de la familia del general Armada. Antes habían ido 
pasando por él, a lo largo de cuatro siglos, nobles, ricos o 

simplemente poderosos a quienes convenía vivir casi al lado de 
sus majestades católicas. Diez años bastaron para queja 

especulación inmobiliaria lo convirtiera en un enorme depósito de 
basura, en una ruina casi, a la que sólo una feliz coincidencia ha 

venido a salvar 

Ya están listos los planos 
para que el Ministerio de Edu
cación repare el edificio e ins
tale allí su escuela de restaura
ción. Un trozo importante del 
viejo Madrid de los Austrias se 
ha librado por casualidad del 
desastre. Dentro de poco tiem
po podremos verlo de nuevo 
como fue siempre, con sus dos 
modestas plantas y su tejado 
tal como lo dibujó en 1656 don 
Pedro Texeira en su histórico 
mapa. 

Cuando la calle de la Bola se 
llamaba Encarnación y de Ro
lland era la de las nejas, ya 
estaba allí la casa. Eran poco 
más de cien metros desde el 
Alcázar, de paso hacia la pla
zuela de Santo Domingo y la 
salida a los campos de norte 
por la puerta de San Bernardo. 
Una carroza podía salir sin ser 
vista del palacio de Oriente a 
través de una amplia galería 
subterránea que desembocaba 
en las cocheras de la casa, en la 
calle de Fomento. Ya por en
tonces tenía la casa las grandes 
rejas que dieron nombre a la 
calle. 

NO QUEDA NADA-
Inútil sería buscar hoy el 

agua o la luz en la casa. Han 
robado hasta la cañería de plo
mo. Y de la ventana del segun
do piso sale por las mañanas 
un humo espeso. Quizá alguien 
esté preparando el desayuno 
en una simple hoguera abierta, 
igual a las que produjeron once 
incendios en unos pocos años. 
El mayor de los incendios duró 
siete horas y se llevó por de
lante la techumbre. Dentro no 
ha quedado nada, ni los azule
jos de la escalera, ni la balaus
trada, ni las maderas de los pi
sos. Y la estatua de la fuente 
yace rota entre las hierbas del 
patio. 

La casa de las rejas, como 
casi todas las de la manzana, 
perteneció durante más de un 
siglo a la familia del actual 
marqués de Santa Cruz de Ri-
vadulla, general Alfonso Ar
mada y Comyn. 

LA ESPECULACIÓN ATA
CA 

La carrera de obstáculos 
para cargarse la casa, que data 
del siglo XVI, empezó con la 
misteriosa inclusión en el ca
tastrófico plan de reforma del 

casco antiguo de una amplia
ción al doble del ancho de la 
calle Guillermo Rolland. No 
servía para nada, pero tenía la 
ventaja de cargarse el viejo pa
lacio. El arquitecto López 
Jaén, desde la Gerencia de Ur
banismo, detuvo el atropello, 
igual que iba a detener más 
tarde la solicitud de derribo de 
la «finca en ruinas» cursada 
por AZCO, S. A., y la presenta
da por Maricalva González en 
1978 para construir pisos. La 
casa se había quedado deshabi
tada y empezaron los incen
dios. Él palacio era guarida de 
ladrones, drogadictos o simples 
vagabundos. 

ESCUELA 
DE RESTAURACIÓN 

La Dirección General de Be

llas Artes, ante la petición del 
señor Maricalva, solo fue rea
lista a medias. Derribo total, 
no. Pero conservando los mu
ros exteriores pueden ustedes 
levantar otra planta. En el 79 
la Gerencia de Urbanismo de
niega la escandalosa «amplia
ción». 

El 18 dejulio de 1980, final
mente, el Consejo de Ministros 
autoriza la compra del edificio 
y el arquitecto García de Pare
des se encarga del proyecto de 
restauración, ampliación y 
conservación. El costo, 35 mi
llones. Los muros que dan a la 
calle, la escalera y la fuente del 
patio son los elementos desti
nados a permanecer. El edifi
cio tendrá desde fuera casi el 
mismo aspecto original, aun
que el techo albergue una nue
va planta que sólo será visible 
desde el interior. 

La lástima es que ni siquiera 
se intenten conservar los 
demás muros principales, en 
particular los que dan al patio, 
que guardan restos de algún 
viejo fresco. 

Fernando VALENZUELA 
Agencia ANI 

El palacio de la calle de la Bola presenta en la actualidad este lamentable 
aspecto 



ECONOMÍA 

Treinta operarios ya se han 
despedido «voluntariamente» 

Fosforera Española, S. A., quiere liquidar por lo sano su factoría 
de Villa verde en Madrid, y además no quiere siquiera 

tener en cuenta la legislación existente en materia laboral. 
Así de claro y preciso 

Quizá cuando estas letras 
vean la luz de la imprenta, a 
esas alturas los dirigentes de 
Fosforera habrán consumado 
sus deseos y alrededor de un 
centenar de trabajadores esta
rán en la calle. 

Según subrayó a CISNEROS 
un miembro del comité de em
presa de esa fábrica, la direc
ción de Villaverde Alto comu
nicó a los 99 trabajadores que 
la emprsa deseaba cerrar la 
factoría situada en esta locali
dad madrileña. Argumenta 
baja productividad y que el 
producto no tiene, salida en el 
mercado. 

que la Seguridad Social se 
haga cargo de los trabajadores 
en edad de jubilación.» 

En los traslados los directi
vos de Fosforera, S. A., están 
tratando de que los obreros pi
dan igualmente el traslado «vo
luntariamente» para evitarse 
las cargas legales que conlleva 
el traslado forzoso a otro cen
tro de trabajo. 

En la factoría de Villaverde 
Alto se estaban produciendo 
en estos momentos, encende
dores no recargables y se había 
dejado de producir las cerillas, 
como venía haciéndose desde 
hacía más de cincuenta años. 

Vista general de la Fosforera de Villaverde, escenario del grave problema laboral 

FOSFORERA ESPAÑOLA DESMANTELA 
SU FACTORÍA DE VILLAVERDE 

DESPIDOS 
Y JUBILACIONES 

ANTICIPADAS 
Según las mismas fuentes de 

los trabajadores, la empresa 
desea jubilar anticipadamente 
a los trabajadores o integrales 
en otras empresas situadas en 
Valencia o Tarazona, pero sin 
pagar traslados, residencias, ni 
ninguna otra cuestión que 
haga posible dicho traslado, en 
unas condiciones mínimas. 

«Se está obligando a los tra
bajadores a pedir la baja volun
taria para así no tener que pa
gar ningún tipo de indemniza
ción, o pedir el retiro volunta
rio a los cincuenta y nueve 
años, y luego ir al paro hasta 

El objetivo, según los trabajadores, es conseguir su jubilación 
anticipada o integrales en otras empresas situadas en Valencia o 
Tarazona, pero sin.pagar traslados ni residencias 

Según las fuentes citadas, la 
mayoría de los trabajadores 
tienen una antigüedad muy 
alta, y la maquinaria de esta 
fábrica es la más moderna de 
cuantas tienen en la actualidad 
Fosforera Española, S. A. 

De la cifra total de trabaja
dores antes mencionada-, por el 
momento, son 30 los operarios 
que han preferido irse de la 
empresa «voluntariamente», 

cogiendo algún dinero que 
Fosforera «ha tenido a bien 
darles», siempre según fuentes 
sindicales. 

En este sentido, el comité de 
empresa no ha sido llamado a 
negociar nada de nada, y los 
directivos están hablando, uno 
a uno, con los distintos trabaja
dores «conminándoles en tono 
coactivo a acogerse a las pro
puestas de la patronal». 

La patronal ha dado un pla
zo máximo para que los traba
jadores decidan, que vence el 
próximo día 30 del actual mes 
de septiembre. Si para enton
ces los trabajadores no han de
cidido nada, la empresa les 
mandará a la calle. 

El comité de empresa pre
sentará ante la Delegación de 
Trabajo de Madrid un expe
diente de conflicto colectivo, 

denunciando a la parte e JP 
sarial por abuso de sus c ^ 
tencias 'y vulneración d , , 
normas laborales actual» 
en vigor. 

nCUe(1 

Los trabajadores se en ^ 
tran «muy asustados an ^ 
situación», declaraba un i» 
bro del comité de emP ]0¡ 

donde la mayor parte ^ |3 

representantes pertenece ^ 
central sindical Com>s ¡j, 
Obreras. Fosforera EsP* fi-
S. A., pertenece al SrU?[a(Jí 
nanciero Fierro, y la me° je 
salarios era de un máxime 
45.000 pesetas y un rnín»'11 

36.000 pesetas. 

Se ha registrado un sensible aumento en la facturación de las eJgg££^ 

LA ECONOMÍA DE MADRID 
RECOBRA EL PULSO 

La economía madrileña en su conjunto ha experimentado una 
notable mejoría en el comportamiento de las principales variables 
en los últimos meses, según una encuesta de coyuntura realizada 

por la Cámara de Comercio e Industria de Madrid. 

El sector más benefi 
provincia 

ciado por la recuperación económica en nuestra 
es probablemente el de la construcción 

La producción física ha me
jorado diez jmntos porcentua
les en relación con los prime
ros meses del año y el volumen 
de ventas lo hace en cinco pun
tos. 

Por otro lado, y por segunda 
vez desde hace "algo mas de 
cuatro años, el nivelde empleo 
del conjunto de la industria fa
bril madrileña registra un 
nuevo avance en su tendencia, 
pero hay que tener en cuenta 
que se trata no de un mayor 
nivel de empleo, sino de una 
desaceleración ocurrida en el 
descenso del mismo. 

En lo que se refiere a la de
manda, medida por el nivel de 
la cartera de pedidos al final 
del primer semestre del año, 
también se observa una nueva 
mejoría de seis puntos porcen
tuales. Esta tendencia se deter
mina por la siguiente forma: el 
8,3 por 100 de los empresarios 
considera que la cartera de pe
didos es elevada, el 36 por 100 
normal, mientras que casi el 56 
por 100 de los mismos afirman 
que su cartera de pedidos es 
débil. 

MEJORA EN LA CAPACI
DAD 

PRODUCTIVA 
La utilización de la capaci

dad productiva en la provincia 
de Madrid ha mejorado en este 
bimestre en relación con el an
terior. Sin embargo, todavía 
puede considerarse como muy 
bajo el grado de utilización de 
la capacidad productiva exis
tente que rebasa apenas el 75 
por 100, es decir, muy alejado 
del nivel óptimo. El grupo de 
empresas que produce bienes 
de inversión e intermediarios 
tenía al final del primer se
mestre un aprovechamiento 
menor que aquellas que se de
dican a la fabricción de bienes 
de consumo. 

PERSPECTIVAS: 
DEBILIDAD 

EN LA DEMANDA 
Por lo que se refiere a las 

perspectivas respecto a la am
pliación de la capacidad pro
ductiva, la encuesta de coyun
tura señala que la tendencia 
observada en el este bimestre 
es de menos 53 puntos, es de
cir, exactamente igual que la 

lógico, teniendo en cue y el 
debilidad de la demandólas 
bajo grado de utilización ^n" 
instalaciones fabriles e*teW 
tes. Refiriéndonos c » y 
mente a sectores P r o d " , # ' 
el estudio refleja los " " P ^ ' 
tes avances positivos en , ^ 
trias alimentarias, 1" M 
farmacéuticas, papel ? # • . 
gráficas y fabriles d'v e

l a Ciñ. 
grado de utilización de j , a ji 
n'HaH nroHnrtiva se SltUfo ^ 

lo <$ del bimestre anterior, * eIije 
viene a ser compiewnta ja 
lógico, teniendo en 

cidad productiva se situ"5 ¿fl 
nales del semestre en ei M 
100, con lo que el apr°v ¿fí
rmente de la industria ''per
lería mejora 0,4 puntos r* V 
to de los meses 
agrupación de bienes d.e,1•;,ac¡í,' 
mb tenía una infraut i^ qi)e 
del 24,8 por 100, m i e n % , jir 
la agrupación de bienes p 
versión e intermedios ^J¿. 
ba el 25,5 por 100 del t o ^ 

CONSTRUCCIÓN, V lD
N 

Y MADERA, BAJ*1 ^ 
Materiales de constru a y 

vidrio y cerámica, m ^ r a n d , " 
muebles siguen mosu^dj 
unos porcentajes muy " {¿¿áf 
utilización de sus capí»- & 
productivas. El v o l u n * ^ 
ventas de estos sectores 
es el siguiente: 

k 



2 de octubre de 1981 C 1 S N E R O S / 1 9 

Realizado por la Cámara de Comercio 

ESTUDIO SOCIOECONÓMICO 
DE LA ZONA OCCIDENTAL 

La Cámara de Comercio e 
industria ha editado un 

amphsimo y documentado 
worrpe bajo la denominación 

e "estudio socio-económico 
Qe la zona occidental de 
Madrid». La Cámara 

<*t.?.i0-mpleta a s í Ia s e r í e de 
"*™mos que hasta el momento 

g¡nadedicado a Alcalá de 
, í ? r | s , Aranjuez, Getafe, 
*una Suroeste y comarca 

^ozoya-Somosierra. 
auw o b j e t i v° —señalan los 
lizari e l estudio— es ana-
dustr estructura de la in-
zona ^ d e l comercio de la 
lase c o n s i d e r a d a -

así como 
(je características generales 
cnr»°s diferentes municipios 
ev?i?r

4
endidos en la misma, 

dati^^dose determinados 
DnkiZ Pasicos referidos a su 
nóm?ci0n y actividad eco-
¡ativ ^ s u importancia re-
pr°vinc'a.»el C O n j U n t° d C ^ 

íí?. el libro se hace un 
análisi 
uaciói 
tal de 
tuac^

ls exnaustivo de la si 

ew 
ion económica en un to-
1 47 municipios, com-
"íps en la zona occiden-

canif,ei Madrid. Los grandes 
inPra l o s d e l estudios son la 

•aestructura física, demo

grafía, sector agrario, sector 
industrial, vivienda y sector 
construcción, comercio, turis
mo y servicios económicos y 
comunitarios. 

TODOS LOS DATOS 
«El estudio —apuntan los 

autores— se realiza en unos 
momentos en los que el con
cepto de la región madrileña 
se está planteando, y la 
Cámara de Comercio, anima
da por su tradicional espíritu 
de servicio, ofrece la obra al 
sector empresarial y a los 
medios interesados, con la es
peranza de que les pueda ser 
de utilidad en el difícil ejerci
cio de aproximar sus decisio
nes a la realidad.» 

A lo largo de este exhausti
vo informe —del que habla
remos más ampliamente—, 
pueden encontrarse todos los 
datos necesarios para tener 
una visión clara, precisa y 
concreta de la situación ac
tual y evolución de esta zona 
de Madrid, a lo largo de los 
últimos años. Se trata, indu
dablemente, de una obra ab
solutamente necesaria en la 
biblioteca de cualquier estu
dioso de nuestra región, en la 
que pueden hallarse datos y 

cifras concretas del numero 
de contribuyentes industria
les, censo de viviendas, pro
blemática comercial, hostele
ría, población flotante esti
val, plazas escolares, patri
monio histórico, cultivos 
agrícolas, medios de comuni
cación y un largo etcétera de 
cuadros y estadísticas donde 
queda reflejada la situación 
actual de la zona occidental 
de Madrid. 

"da/so de los Vidrios es uno de los 47 municipios de la zona occidental analizado por la Cámara de 
Comercio 

l t ó n i i d e r a n que han sido cooperación de bienes de con-
" w ? L a . los normales el sumo. 

Pronóstico del tiempo del 2 al 4 de octubre 1981 

SE ACABA EL «VERANILLO» 
Entre el jueves y el viernes esperamos un nuevo empeora

miento, con intervalos nubosos, algunos chubascos y descenso 
de las temperaturas. Los vientos soplarán algo frescos del 
Noroeste y luego se irán suavizándose al girar hacia Poniente. 
Este período de tiempo, más inseguro, afectará, principalmen
te, a las regiones montañosas. A continuación, el ambiente 
quedará predominantemente seco, soleado y agradable, con 
temperaturas diurnas otoñales del orden de los 20 grados. 
Para el domingo, sin embargo, existe la amenaza de nuevos 
nublados, que no creemos que sean capaces de darnos lluvias 
ese día. Luego será otra cosa. 

A. RODRÍGUEZ PICAZO 

to> Ionii ̂  d e los empresarios. 

1$* íoo a los normales- el 

10^^nferior 

3res, por el 47,3 por 

CTrlí ,D E ARTÍCULOS 
íl n¡vGERMINADOS 

•1 de los «stocks» de 
terminados al final 

NIVEL DE EMPLEO 
EN RELACIÓN 

CON EL ANO ANTERIOR 
El nivel de ocupación para 

el conjunto de la industria ma
nufacturera madrileña sigue 
siendo inferior al de un año 
antes. 

as últimas encuestas de coyuntura ponen 
1 manifiesto una desaceleración en la 

la de puestos de trabajo 

Si* & 5 semestre del año si-
2>e le íS n d o u n a magnitud 
íh se n a e n relación con la 
£ Pi'orj¡^nsidera normal por 
ruante ?s empresarios. Como 

tn J°r¡a ii a n d o Y a pesar de la 
¡l> úl Producida en el volu-
¿Hs» e t l t as el nivel de los 
fr'bu¡bl

erripeora, lo cual es 
f¡í°rablo j comportamiento 
t^ca 0u. de la producción 
S s r s e r v a d a durante los 
> ue mayo-junio de 1981. 

t^ taaartÍHracion d e l a s empre-
S S e oÜ e f l a s durante ef bi-
lo Por Sortlentado se conside-
J etnDParte de la mayoría de 
ti f'°r a Sar'os> como muy su-
aT9r p

a .Ja que había tenido 
'«rio? l g u a l Período del año 
t • 

• %h?eis
eiídencia observada fue 5 y,?totUn Unt,os arriba para el de 11 2 , d e la industria fabril 

juntos positivos para la 

Los resultados fueron los si
guientes: el 10,6 por 100 de los 
empresarios consideran que 
habían aumentado su plantilla' 
el 41,5 por 100, que era igual al 
del año pasado, y el 48 por 100 
restante, que había disminui
do. Esto da una tendencia que, 
sin embargo, es menos desfa
vorable que la que se mostraba 
en informes anteriores, pero 
que lo único que se indica es 
una desaceleración en la 
pérdida de puestos de trabajo y 
no un incremento en los mis
mos. 

Las perspectivas siguen 
igual. Los sectores con unas 
expectativas más desfavora
bles de cara a la inversión, que 
significa un incremento de la 
capacidad productiva existente 
son la madera y muebles. 

El sector de la construcción 
—fundamental en la economía 
de la región— no acaba de salir 
de la fase depresiva del ciclo. 

El 1,3 por 100 de los empresa
rios de la construcción consi
deró su volumen de produc
ción como elevado; el 348 por 
100, como normal, y el 64 por 
100 restante, como débil. 

En lo que se refiere a las 
perspectivas para el segundo 
semestre del año y el primer 
trimestre de 1982, los resulta
dos de la encuesta son los si
guientes: el 12,1 por 100 de los 
empresarios madrileños del 

sector construcción esperan 
que la demanda del sector 
tienda a aumentar; el 80,3 por 
100, que se mantendrá el nivel 
actual, y el 7,6 por 100 restante, 
que disminuirá. 

A la vista de estos porcenta
jes, parece observarse que los 
empresarios son menos pesi
mistas ahora que hace dos me
ses, ya que entonces la tenden
cia era de 10,2 por 100 y ahora 
es ligeramente positiva. 

Si de la demanda pasamos a 
la coyuntura laboral, los resul
tados de la encuesta respecto a 
este indicador son los siguien
tes: el 25,4 por 100 de los cons
tructores madrileños conside
ran que el nivel de equipara
ción tenderá-a aumentar y el 
65,2 por 100 que se mantendrá 
con el mismo nivel y el 9,4 por 
100 restante que disminuirá. 
La tendencia es más favorable 
que en informes anteriores. 
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Cubre las necesidades de la zona suroeste de Madrid 

SUPERPISTA DE ATLETISMO EN 
FUENLABRADA 

Es olímpica, mide 400 metros, tiene ocho calles, 
dos fosos de salto de longitud, dos jaulas para 
lanzamiento de martillo, cuatro cajetines de 

pértiga y dos pasillos de lanzamiento de jabalina 
Las palabras del concejal de Deportes señor Moreno son claras y 

tajantes: «Queremos que nuestra ciudad deportiva sea de las 
mejores de España.» De momento, la pista de atletismo, la única de 
Madrid y una de las mejores de España, es ya una realidad. A esta 
pista habrá que añadirle una piscina de invierno, el polideportivo y 

las pistas de tenis; estas obras comenzarán de inmediato. 

La nueva pista de atletismo 
de Fuenlabrada mide 400 me
tros. Es olímpica. Tiene ocho 
calles, dos fosos de salto de lon
gitud, dos jaulas para lanza
miento de martillo, cuatro ca
jetines de pértiga y dos pasillos 
de lanzamiento de jabalina. 

La tribuna tiene capacidad 
para 2.000 espectadores, am-
pliable a un numero mayor. El 
tercio central de la tribuna lle
va una visera, y debajo de ésta 
hay un gimnasio de judo. El 
costo de esta pista ha sido de 70 
millones de pesetas, subven
cionados por la Diputación 
Provincial, Consejo Superior 
de Deportes y Ayuntamiento. 

Se inauguró el dia 13 de sep
tiembre con el I Trofeo Villa 
de la Ciudad, el cual se quiere 
continuar haciendo, aunque 
será en otras fechas. 

Digamos, por último, que 
esta pista cubre las necesidades 

de la zona suroeste de Madrid; 
pueblos como Móstoles, Alcor-
cón, Parla, Leganés, etc., se 
verán beneficiados con la 
construcción de esta pista. 

COMPETICIONES 
Y ESCUELAS DEPORTIVAS 

Preguntamos al señor More
no sobre las competiciones de 
altura que se van a organizar 
en Fuenlabrada. «Queremos 
traer el campeonato nacional 
de marcha. En cuanto a las 
competiciones de carácter es
colar, queremos empezar ha
ciendo campeonatos locales, 
para pasar después al comar
cal, al provincial y, por último, 
al nacional. Queremos que esta 
pista sea para el pueblo, sobre 
todo para esa gente que es nue
va en el atletismo y quiere em
pezar; para ello contamos con 
cuatro entrenadores.» 

—Señor Moreno, ¿qué supo-

«Nuestro objetivo es 
atraer, sobre todo, a 

gente nueva que quiera 
iniciarse en esta 

actividad deportiva, 
para lo que contamos 

con cuatro 
entrenadores», afirma el 

concejal de Cultura 

Las características de la nueva pista permiten su utilización P° 
elevado número de aficionados 

ne realmente esta pista de atle
tismo para el pueblo? 

—Sin duda, una promoción 
deportiva de primera magni
tud y un fenómeno social a to
dos los niveles y que no sólo 
favorece a nuestro pueblo, sino 
a los de alrededor. 

—¿Adonde se pretende lle
gar? 

—Queremos que nuestra 
ciudad deportiva sea de las me
jores de España. A nivel depor
tivo y local, perseguimos que 

tnM 
se dé más deporte PaT\ tft 
que a grandes niveles. AP ^ 
de la pista de atletismo, *" j e 
labrada posee otras sen es 
actividades deportivas. í»115 ^ 
cuelas deportivas a D a r c ^ i 0 n 
deportes de atletismo. »» 
mano , vole ibol , cicli 
fútbol-sala, tenis y judo- ,¿i 

E x i s t e n t r e s e sCVntú5 
genéricas, con unos ^oSC^xüe-
niños cada una; en estas e»i 
las se dan los conocim,ei 

básicos del deporte. ¡^t 
La liga de fútbol cuenta ^ 

48 equipos en aficionado*^ 
en juveniles y 25 en in» ¡n. 
Se juega los sábados y o0"1 

gos. ¡eii-
Las ligas interiores c0r¿^\ 

zan primero en los coi B ^ 
después, en los pueblos. . y 
adelante, a nivel provine» 
por fin, a nivel nacional- ^ 

El día 21 de febrero ser* 
liga de cross. eva 

. El circuito de «footing»» ,e. 
a instalar inmediatafli 
Existe un club de í>etf^o 
gimnasia de mantenini 
para todo el que lo deseeiy •$ 
ta una escuela de gin? pro-
preparto, dirigida por u» v 
fesor y un médico. Jeniá5, 

Se va a construir, ad .f 
una piscina abierta de * en 
12,5 y otra de a p r e n d i z a p ^ 
la cual podrán aprender 

El Ayuntamiento está empeñado en acercar el deporte a todos los vecinos y por ello se volcó en su momento para que la pista que acababa de inaugurarse los niños que lo deseen- ^Q 
fuera una realidad Antonio MEf,V^ 

7uan Carlos Blanco, presidente de la Federación Madrileña de Atletismo 

«SE MIMA EN EXCESO 
A LAS FIGURAS» 

Prosigue la polémica tras la 
celebración de la asamblea de 

la Federación Madrileña de 
Atletismo; ante esta situación, 

CISNEROS mantuvo una 
conversación con su presidente, 

Juan Carlos Blanco, quien al 
parecer era el centro de todas 

las críticas. 
«En primer lugar, considero 

que el descontento en la asam
blea hacia mi persona no era 
general, sino tan sólo por parte 
de un individuo en particular. 
Sí, es cierto que el resultado de 
la auditoría a la que hemos 
sido sometidos acusaba a la Fe
deración de «mala gestión ad
ministrativa», pero es preciso 
tener en cuenta, sin eludir res
ponsabilidades, que es motiva
do por la escasez de medios 
económicos que poseemos: 
¿cómo van a cuadrar las cuen
tas si no podemos pagar a un 
contable?» 

«Reconozco que debemos di

nero a los clubs, pero hay que 
considerar que nuestro presu
puesto, 8.600.000 pesetas, es 
ridículo, teniendo en cuenta 
que la RFEA alcanza los 300 
millones, de los cuales 35 son 
para personal administrativo. 
Pienso que en este sentido la 
Española se está olvidando de 
la base, mimando en esceso a 
nuestras «figuras». Sería inne
cesario efectuar una nueva 
asamblea para explicar el esta
do de cuentas cuando en breve 
plazo deberé notificar el resul
tado de mi gestión a la RFEA. 
No me presento a las próximas 
elecciones porque en el atletis
mo me he quemado.» 

MARCHA DE LA 
HISPANIDAD 

Informamos a nuestros lec
tores, por otra parte, que el 
próximo día 4 de octubre Pro-
dema (promoción de la mar
cha) organizará la Marcha de 
la Hispanidad, de cariz popu

lar, comenzando en la plaza de 
la Villa para acabar en Alcalá 
de Henares, tras cruzar Torre-
jón. Las inscripciones se po
drán hacer en cualquier centro 
de El Corte Inglés hasta el día 
29. A título de rumor recoge
mos la noticia de la posible 
participación en las pistas de 
Fuenlabrada del actual plus-
marquista mundial de la milla, 
800 y 1.000 metros, Sebastián 
Coe. De todo ello les daremos 
cumpl ida información en 
nuestro próximo número. 

En las instalaciones de la 
Chopera del Retiro madrileño 
se van a celebrar durante los 
próximos dias 3 y 4 de los co
rrientes un concurso hípico 
gue llevará el nombre de I 

rran Premio Villa de Madrid. 
Según declaraciones formu

ladas a CISNEROS por el vice
presidente de la Federación 
Centro, Miguel Gutiérrez Am-
brosil, el certamen ha sido rea
lizado como homenaje al pue-

El 4 de octubre, Marcha de la 
Hispanidad entre la plaza de la ViHa' 

Alcalá de Henares ^ 

blo de Madrid, contando con la 
participación de los mejores ji
netes españoles. 

La entrada al recinto será 
t o t a l m e n t e g r a tu i t a , aco
plándose unas casetas para los 
que deseen hacer apuestas. El 
presupuesto se va a acercar al 
1.000.000 de pesetas, colabo

rando el Ayuntamiento d ¿e 
teresadamente en ma*z día5 

instalaciones. En ambos ^ 
las pruebas comenzaran JC 

15,30 horas, con el a l i c i e j e V ' 
que para fomentar este o r,¡0-
te también habrá c o m p r e s 
nes para infantiles y ftve ¿ 

J. M. MERINO GASC° 


